

## Journée du lycéen 2025

Ce mardi 28 janvier a eu lieu la journée du lycéen.

Publié le 29 janvier 2025



Polytech Grenoble était présent au bâtiment du DLST pour aller à la rencontre des lycéens de la régions Auvergne-Rhône-Alpes pour la journée du lycée 2025.

De nombreux échanges ont eu lieu entre l'équipe pédagogique et les futur·es étudiant·es.

Mise à jour - 29/01/2025

**CONTRIBUER**

**Type** : Actualité

**Code** : 1738153725780

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)